

Ce qui m'a rendue heureuse, c'est de monter un spectacle grandiose trois ans de suite dans mon lycée, avec 200 artistes et plus d'une centaine d'organiseurs. De les gérer ainsi que la partie administrative, le texte, les comédiens que je mettais en scène, le budget et la salle à chercher, le parrain et l'assoc' à sponsoriser, à trouver, etc. Ce qui m'a rendue heureuse, ce fut de récolter, avec la force de notre motivation et de nos talents, plus de 10 000 € pour les 3 associations que l'on a parrainées. Et ce fut aussi le fait de voir, sur 1 500 élèves, plus de 1 000 élèves qui se sont sentis concernés, plus de 3 000 spectateurs qui sont venus nous voir, et ma dizaine d'amis proches qui m'ont soutenue dans le projet et qui ont été mes bras droits ou gauches dans ce travail gigantesque !

Cerise

19 ans

Schiltigheim